



## **KFZ Gutachter Berlin unter [www.svkfzberlin.de](http://www.svkfzberlin.de)**

*KFZ-Sachverständiger Guido Harrer informiert über Gutachten*

In jedem Schadensfall an einem Fahrzeug besteht das Recht auf freie Gutachterwahl. Das bedeutet, dass sich jeder, der ein KFZ-Gutachten benötigt, an den KFZ-Sachverständigen seiner Wahl wenden kann, um ein Gutachten, z. B. über einen Motorschaden, anfertigen zu lassen. Dabei ist es für Kunden ein Vorteil, dass es bundesweit überall unabhängige Kfz-Sachverständige gibt, die selbstständig tätig sind. So ist beispielsweise der Kfz-Meister Guido Harrer seit Jahren im allen Stadtbezirken Berlins als KFZ-Sachverständiger tätig.

Auf der Homepage seines Unternehmens stellt Guido Harrer alle wichtigen Informationen über seine Tätigkeit als KFZ Gutachter Berlin unter der Internetadresse <http://www.svkfzberlin.de> detailliert vor. Damit eine schnelle Terminabsprache in Schadensfällen möglich ist, bietet Guido Harrer Kunden auf seiner Webseite sowohl die Kontaktaufnahme per E-Mail als auch telefonisch an. Schnelle und zuverlässige Terminabsprachen gehen Hand in Hand mit einer zuverlässigen und schnellen Erstellung der erforderlichen Gutachten.

Guido Harrer gewährleistet, dass KFZ Gutachten, die bei seinem Unternehmen in Auftrag gegeben werden, innerhalb von 48 Stunden angefertigt und ausgehändigt werden. Doch bei Guido Harrer erhalten Auftraggeber nicht nur zeitnah einen Termin zur Schadensprüfung und ein sorgfältig erstelltes Gutachten. Die Betreuung durch den Sachverständigen Kfz-Meister endet, wenn der Versicherungsfall endgültig abgeschlossen wird.

Bei Schadensfällen im Kfz-Bereich ist es häufig erforderlich oder zumindest von großem Vorteil, wenn die Begutachtung des Schadens dort beginnt, wo der Schaden auch entstanden ist. Aus diesem Grund bietet der Kfz-Sachverständige Guido Harrer einen Vorortservice innerhalb der Berliner Stadtgrenzen an. Nähere Informationen über alle Dienstleistungen wie Vorortservice und Betreuung bis zur Beendigung des Schadensfalles erhalten Kunden auf der oben genannten Webseite und bei der kostenfreien Servicrufnummer, die ebenfalls auf der Homepage angegeben ist.

Zusätzlich zu seiner Arbeit als KFZ Gutachter Berlin ist Guido Harrer auch als Dozent tätig. Durch seine jahrelange Erfahrung als Kfz-Meister und KFZ-Sachverständiger sowie die Kompetenzen, die sich Guido Harrer als Dozent erworben hat, hat der KFZ Gutachter eine vielseitige Professionalität erworben, die Guido Harrer dazu befähigt, auch in schwierigen Schadensfällen als Gutachter engagiert zu werden. So ist er auch ein ausgezeichnete Gutachter, der für Anwälte auch bei Gerichtsprozessen auftreten kann.

Durch seine vielseitige jahrelange Erfahrung empfiehlt sich Guido Harrer auch als KFZ-Sachverständiger bei komplizierten Schadensfällen, mit denen Kfz-Werkstätten konfrontiert werden. Denn auch Schäden, die evtl. bei einer Reparatur übersehen oder durch Einsatz von fehlerhaftem Material entstanden sein könnten, bedürfen einer sachkundigen Prüfung und müssen in sorgfältig erstellten Gutachten dargelegt werden. Gutachterkosten rechnet Guido Harrer selbstverständlich mit den Versicherungen ab.

## **Pressekontakt**

KFZ Sachverständigenbüro Guido Harrer

Herr Guido Harrer  
Flanaganstr. 41  
14195 Berlin

[svkfzberlin.de](http://svkfzberlin.de)  
[info@svkfzberlin.de](mailto:info@svkfzberlin.de)

## **Firmenkontakt**

KFZ Sachverständigenbüro Guido Harrer

Herr Guido Harrer  
Flanaganstr. 41  
14195 Berlin

[svkfzberlin.de](http://svkfzberlin.de)  
[info@svkfzberlin.de](mailto:info@svkfzberlin.de)

Guido Harrer, Ihr KFZ-Sachverständiger in Berlin  
Wer zum Schadensersatz verpflichtet ist, hat den Zustand herzustellen, der bestehen würde, wenn der zum Ersatz verpflichtende Umstand nicht eingetreten wäre. § 249 BG

Anlage: Bild

## **KFZ-Sachverständigenbüro**

Guido Harrer